

L'association « Cordons de Vie » fête ses 10 ans



Le jeudi 9 mars 2023, le Club Soroptimist International de Monaco, solidaire des causes humanitaires et de la recherche scientifique, a organisé avec l'association « Cordons de Vie », une soirée caritative au profit de la recherche sur **l'autisme**.

C'était aussi l'occasion pour l'association « Cordons de Vie », qui soutient la recherche scientifique du laboratoire jusqu'au chevet du malade de célébrer ses 10 années d'existence.

C'est dans l'ambiance élégante et chaleureuse de l'Hôtel Hermitage Monte-Carlo que la présidente du Club Soroptimist Monaco, Yveline Garnier et Fabienne Mourou, présidente de « Cordons de Vie », ont accueilli un public nombreux sensible à cette cause.

Au cours de cette soirée, en présence S.A.S. le Prince Albert II de Monaco, deux éminents professeurs, Eliane Gluckman et Marion Leboyer ont offert un espoir concret de mieux comprendre et de mieux découvrir comment soigner les maladies mentales, comme l'autisme.

Eliane Gluckman, hématologue spécialiste de la greffe de moelle osseuse et de thérapie cellulaire et génique a fait le point sur les avancées actuelles de la génomique en liaison avec les recherches du Professeur Marion Leboyer.

Marion Leboyer, spécialisée dans la recherche des différents facteurs de vulnérabilité et d'environnement qui peuvent intervenir et interférer dans les maladies mentales, comme dans l'autisme, a mis en évidence l'apport de l'immunogénétique dans l'étude du développement de ces maladies.

Organisée par le Club Soroptimist International de Monaco, cette soirée caritative, sous le Haut Patronage de S.A.S. Le Prince Albert II de Monaco, a permis, grâce à une vente aux enchères et à une tombola, de récolter 50.000 € pour soutenir la recherche sur l'autisme.

Tous les bénéfices de cette soirée seront intégralement reversés à cette cause et contribueront à ses nouvelles avancées. Rappelons que l'autisme touche actuellement 2 pour cent de la population mondiale.

Un grand merci aux donateurs et aux convives pour leur générosité.